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2600 m2
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7Poquebrune Cap-Martin

Maison a louer (06190)
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Cette villa contemporaine exceptionnelle de 320 m2, nichée dans les
collines prestigieuses de Roquebrune-Cap-Martin, offre un luxe
méditerranéen. Perchée au-dessus du littoral et située sur un domaine
privé de 2 600 m?, cette élégante retraite offre des vues panoramiques
sur la mer et un acces facile a Monaco, a seulement 5 minutes en
voiture. Congue par un architecte de renom, la villa présente des lignes
modernes et épurées, des vitres allant du sol au plafond et des finitions
haut de gamme, notamment un chauffage au sol en marbre, un

ascenseur privé desservant chaque étage pour une ...

Discover refined luxury in this beautifully designed 320 m2 contemporary villa,
located in the sought-after hills of Roquebrune-Cap-Martin. Set on a generous
2,600 m? estate, this retreat offers stunning panoramic sea views and is just a short
5-minute drive from the vibrant allure of Monaco.Created by a renowned architect,
the villa features modern lines and ample natural light, thanks to its floor-to-ceiling
glass windows. High-end finishes include marble underfloor heating, a private
elevator for easy access to all floors, and a comprehensive security system for your

peace of mind.Inside, ...
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